

SÚPER VIETNAM Y CAMBOYA CON MALDIVAS 16 DÍAS



Circuito regular con salidas garantizadas con mínimo 2 personas y guía de habla española.

Salidas: Lunes del 06 de Noviembre 2023 al 28 Octubre 2024

Hanoi (2 noches), Bahía de Halong (1 noche), Hoi An (2 noches), Hue (1 noche), Ciudad de Ho Chi Minh (2 noches), Siem Reap (3 noches) y Maldivas (3 noches)

 **destinos
asiáticos**

DÍA 01 ESPAÑA – HANOI

Salida en vuelo regular, vía puntos intermedios de conexión, con destino a **Hanoi**, capital de Vietnam, en el Sudeste Asiático. Noche a bordo

DÍA 02 HANOI

Llegada al aeropuerto de Hanoi, encuentro con el guía de habla española y traslado al hotel. En el trayecto, podrá ir obteniendo una primera impresión de la ciudad, de marcada influencia francesa y única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial, apacibles lagos y templos orientales. Llegada y alojamiento (las habitaciones están disponibles a partir de las 14.00 Hrs pero, si hay disponibilidad, suelen facilitarlas antes).

Recomendaciones: Disfrutar de un masaje relajante, pasear y tomar un café en el lago Hoan Kiem, salir de compras por el Barrio Antiguo.

DÍA 03 HANOI

Desayuno. Por la mañana visita del **Templo de la Literatura**, la primera universidad del país, fundada en 1070 en honor a Confucio y considerada el símbolo de Hanói; seguimos la ruta al **Mausoleo de Ho Chi Minh**, visitando la parte exterior del mismo desde la Plaza Ba Dinh y continuaremos hacia la **Pagoda del Pilar Único**, construida en 1049 sobre un solo pilar de piedra por el Emperador Ly Thai Tong, quien reinó desde el año 1028 al 1054. La pagoda está diseñada a semejanza de una hoja de flor de loto en honor a Buda. **Almuerzo** eun un restaurante local. Después del almuerzo, tendremos una experiencia con las flores y su tradicional forma de adornarlas. Visita a una **floristería artesanal** para ver cómo se realizan los ramos, cómo se transmite y conserva este hermoso y tradicional arte espiritual de Vietnam que ha llegado a nuestros días generación tras generación. Los invitados aprenderán a reconocer flores exóticas a la vez que disfrutan preparando una ofrenda floral espiritual. Posteriormente llegamos al **lago Hoan Kiem**, el corazón de Hanoi, donde daremos un paseo alrededor del lago con una vista panorámica al **templo Ngoc Son**, situado en medio del lago, junto con **el puente rojo The Huc**.

Por último, realizaremos un paseo panorámico en **ciclo-pousse** por **el Barrio Antiguo** de Hanoi, también conocido como el barrio de las 36 calles ya que en su tiempo fue conocido por el oficio de los artesanos que las habitaban y por los talleres que allí había. Regreso al hotel y alojamiento en Hanoi.

Recomendaciones: Reservar un masaje tradicional o participar en el curso de cocina vietnamita. Asistencia al espectáculo Marionetas sobre el agua o a Mi Pueblo Show.

DÍA 04 HANOI – BAHIA DE HALONG

Desayuno. Salida por carretera hacia la **Bahía de Halong**, cuyo nombre en vietnamita significa “el dragón que desciende del mar” ya que, según la leyenda, fue un dragón quien formó las islas de la Bahía. El

trayecto transcurre a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo, su paisaje de campos de arroz y búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional, será su primer encuentro con el auténtico Vietnam rural. Llegada a Halong y embarque en el **crucero** con el que visitaremos la Bahía. **Almuerzo** a bordo. Terminado el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo miles de islas e islotes de abundante vegetación que emergen en la bahía con sus insólitas formas y diferentes tamaños. Las aguas color esmeralda de este legendario tesoro nos llevan a explorar islas como la de la Tortuga, la del Perro, la Cabeza de Hombre, etc. Debido a su singular belleza, peculiaridad geológica, riqueza biológica, importancia cultural e histórica, la Bahía de Halong fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994 e incluida en la lista de las Siete Maravillas Naturales del Mundo desde 2011.

Más allá de la contemplación del magnífico paisaje, disfrutaremos de tiempo libre o de algunas de las actividades opcionales, tales como nadar, practicar kayak o participar en una demostración de cocina vietnamita en la cubierta del barco. **Cena** y alojamiento a bordo.

Recomendaciones: Disfrutar de un masaje, aprender cocina vietnamita o admirar la preciosa puesta de sol desde la cubierta.

Nota: El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso por motivos meteorológicos. Las actividades del junco pueden variar dependiendo del junco confirmado (actividades en inglés), por ejemplo, la cueva podría visitarse el día siguiente. El Guía NO nos acompañará a bordo del junco.

DÍA 05 BAHÍA DE HALONG – HANOI – DANANG – HOI AN

A la salida del sol y para aquellos que estén interesados, hay una clase de Tai Chi que se impartirá en la cubierta. Continuamos navegando por esta bahía que cuenta con casi 2000 islas de roca calcárea y disfrutando de sus paisajes únicos además de un buen Brunch mientras regresamos a tierra. Salida por carretera hacia el aeropuerto de Hanoi para tomar el vuelo a Danang. Llegada y traslado directo a Hoian. Alojamiento.

Nota: De regreso a Hanoi no hay ningún restaurante adecuado para la comida, aprovecha para comer algo en el brunch, pues no tendremos la oportunidad de volver a comer hasta la hora de la cena –no incluida-.

DÍA 06 HOI AN: VISITAS

Después del **desayuno**, empezamos la visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII, cuya arquitectura y relajado estilo de vida han cambiado poco en los últimos años, pasaremos en barco por el **río Thu Bon**, pasando por las pequeñas aldeas que bordean el río. Llegada al **Barrio Antiguo**, desde donde empezamos el paseo a pie por el centro de la ciudad antigua para visitar **Phung Hung** (Antigua casa de los mercadores), el **punto japonés** cubierto, con más de 400 años de antigüedad, la sala de **Phuc Kien**, la antigua **Casa Tan Ky** con su arquitectura tradicional y el museo de historia de la ciudad **“Sa Huynh”**. **Almuerzo** en un restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Alojamiento.

Recomendaciones: Realizar compras y disfrutar de la playa. Visitar My Son o la aldea Tra Que, pasear por la noche para ver Hoi An iluminada por cientos de farolillos. Visitar el puente de las manos y tomar un café en el Barrio Antiguo.

DÍA 07 HOI AN – HUE

Desayuno. Salimos por carretera hacia **Danang**, donde hacemos una **visita panorámica: Pagoda Linh Ung** y la costa de la **península Son Tra**. Continuaremos por carretera hacia **Hue**, antigua capital imperial de Vietnam, a través del paso de **Hai Van** (“Océano de las nubes” en vietnamita y la pintoresca **playa de Lang Co**. A la llegada, **almuerzo** en un restaurante local y posterior traslado al hotel. A continuación, visita de la **Pagoda de Thien Mu** (Dama Celestial), el símbolo de Hue y que fue construida en el año 1601 entre un río y un bosque de pinos, a orillas del famoso **río Perfume**. Antes de regresar al hotel, exploraremos el animado **mercado de Dong Ba**, muy frecuentado por los locales. Alojamiento.

Recomendaciones: Cena estilo real con banda de música tradicional, pasear en ciclo pousse, darse un masaje tradicional o visitar el mercado nocturno.

DÍA 08 HUE – HO CHI MINH

Desayuno. Visita de la **Ciudadela Imperial** de Hue, la antigua capital del país durante más de 140 años, descubriendo su rico pasado histórico de gloriosas joyas monumentales dispersas entre sus murallas. La Ciudadela fue declarada **Patrimonio de la Humanidad** por la UNESCO en 1993 y acoge en su interior la mítica “Ciudad Púrpura Prohibida”. La urbe fue protegida por una enorme muralla junto a un foso cuya longitud alcanza los 10 km con muros de 2 metros de espesor, y fue desde donde gobernó la dinastía Nguyen entre 1802 y 1945. Después, visitamos la **tumba del emperador Minh Mang**, también conocida como “Templo de la Gracia Suprema”. **Almuerzo** en un restaurante local y a continuación, visita de la tumba más espectacular de la ciudad de Hue: la **Tumba del emperador Khai Dinh**. Recorreremos el **Palabellón de la Estela**, la **sala de la tumba**, la **estatura en bronce del emperador**, etc. Terminadas las visitas, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino **Ciudad de Ho Chi Minh**, la antigua Saigón y motor económico del país. A la llegada, nos sorprenderá una ciudad repleta de actividad, movimiento y con miles de motos que hacen que el tráfico sea imposible. Traslado al hotel y alojamiento.

Recomendaciones: Tomar un café o una copa en el edificio Landmark 81 o Bitexco (las torres más altas de Saigon), reservar un masaje tradicional o participar en el curso de cocina vietnamita.

DÍA 09 HO CHI MINH – TÚNELES DE CUCHI – HO CHI MINH

Desayuno. Salida para visitar los **túneles de Cu Chi**, un complejo impresionante de túneles subterráneos de más de 200 kilómetros de extensión y que fueron la base de operaciones de las guerrillas del Viet Cong durante la Guerra de Vietnam. Regreso a la ciudad de Ho Chi Minh para el **almuerzo** en un restaurante local.

Por la tarde visita de la ciudad de Ho Chi Minh, aún llamada Saigón por muchos locales, donde veremos: el **Palacio de la Reunificación** (visita exterior), la antigua **Oficina Central de Correos**, la **Calle peatonal Nguyễn Huệ** donde se encuentran los edificios municipales, la **estatua de Ho Chi Minh** y el **Ayuntamiento**

de la ciudad. Más tarde puede tomar un auténtico "cafetito" vietnamita, que es la mejor forma de terminar el día. Traslado al hotel y alojamiento.

Recomendaciones: Compras en el centro comercial Takashima, la plaza de Saigón, Mercado Ben Thanh. Asistir al espectáculo A O Show en el teatro de la Ópera o disfrutar de una maravillosa cena navegando por el río Saigón.

DÍA 10 HO CHI MINH – DELTA DEL MEKONG – VUELO A SIEM REAP

Después del **desayuno**, salida hacia el **Delta del Mekong**, uno de los lugares más conocidos de Vietnam donde la vida local fluye desde tiempos remotos. Este espectacular se encuentra a unas dos horas por carretera de las bulliciosas y animadas calles de Ho Chi Minh.

Una vez en **My Tho/ Ben Tre**, tomaremos un **barco** (1h 30min) que nos llevará a través de los estrechos canales, rodeados de una densa vegetación hasta el corazón del Delta con su mercado y casitas flotantes, su excelente gastronomía y su exuberante naturaleza de paisajes tropicales. Descubrirán un mundo completamente diferente, donde la vida se desarrolla alrededor del río Mekong.

A lo largo del día, podrán degustar muchos productos locales, como frutas exóticas autóctonas cultivadas en los huertos del Delta, y caramelos de coco elaborados en fábricas familiares.

Al llegar a la orilla, daremos un paseo por el pueblo en carro (**Xe Loi**, un vehículo típico de gente local) para ver de cerca las características del lugar. Luego, tomaremos una **embarcación con remos** a través de los estrechos canales enmarcados entre cocoteros y vegetación tropical.

Almuerzo en un restaurante local y regreso a la ciudad de Ho Chi Minh por carretera. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para vuelo a Siem Reap. Llegada al aeropuerto internacional de Siem Reap, encuentro con el guía, traslado al hotel y alojamiento. Alojamiento

Recomendaciones en Siem Reap: Tomar un café o una copa en Pub Street o recorrer el Mercado nocturno.

DÍA 11 SIEM REAP: VISITAS

Desayuno y salida en **tuk-tuk** (especie de motocarro, un vehículo muy típico en Camboya) hacia la **puerta Sur**, desde donde se pueden contemplar sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano, **la Antigua capital de Angkor Thom** (Siglo XII), el **templo de Bayon** con sus 54 torres decoradas y cerca de 200 enigmáticas caras sonrientes de Avalokitesvara, el **templo de Phimeanakas**, **las terrazas del rey leproso y de los elefantes** y las **cámaras reales**. A continuación, visita del **templo Ta Prohm**, uno de los más espectaculares templos del área, que se ha mantenido relativamente igual que cuando fue descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. **Almuerzo** en un restaurante local.

Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, **Angkor Wat** – Declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión con el Palacio Imperial de Pekín. Las conocidas cinco torres forman parte de la

bandera camboyana. Representan los 5 picos de Meru, los muros cercándolas, son las montañas y el valle rodeándolos, el océano. Contemplamos esta obra de arte del siglo XII, considerada entre los historiadores como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos jemer, mientras disfrutamos de su precioso atardecer - un excelente panorama para terminar el día. Regreso al hotel y alojamiento en Siem Reap.

Recomendaciones: Disfrutar del espectáculo de danzas Apsara mientras cena, participar en el curso de cocina jemer, reservar un masaje tradicional o participar en una ceremonia de bendiciones con los monjes budistas para la mañana del día siguiente.

DÍA 12 SIEM REAP – BANGKOK

Desayuno temprano en el hotel. Traslado a un pueblo cercano a Siem Reap, donde embarcamos en una lancha para empezar la excursión por el **lago Tonle Sap** (“Lago de agua fresca” en jemer), el lago más grande del Sudeste asiático. Se calcula que hay alrededor de 200 aldeas flotantes en la zona, convirtiéndolo así en el protagonista en la vida de los camboyanos. Exploramos la vida de la gente del lago, el hospital, la iglesia, la escuela y el mercadillo. Terminada la visita, traslado al aeropuerto para vuelo a Bangkok. Llegada, traslado al hotel y alojamiento. Tarde libre.

Notas: La realización de las visitas de este día están sujetos tanto al nivel del agua del lago como al horario de salida del vuelo (en ninguno de los casos se realiza devolución).

DÍA 13 BANGKOK – MALE – RESORT EN MALDIVAS

Desayuno. Traslado al aeropuerto para vuelo a Male. Llegada y encuentro con el personal del hotel en el hall de llegadas del aeropuerto. Traslado a su hotel en lancha rápida, vuelo doméstico o hidroavión según categoría elegida. Check in a partir de las 15.00 Hrs. Régimen según categoría elegida. Alojamiento.

DÍAS 14 y 15 RESORT MALDIVAS

Régimen según categoría elegida. Días libres para disfrutar de la playa y de las instalaciones del hotel. Alojamiento.

DÍA 16 RESORT MALDIVAS – MALE – VUELO DE REGRESO

Desayuno. Check out a las 12.00 Hrs (momento en el que finaliza el régimen contratado). Día libre hasta la hora de su traslado al aeropuerto de Male en lancha rápida, hidroavión o vuelo doméstico. Salida de su vuelo de regreso a España vía punto intermedio de conexión. Dependiendo del vuelo escogido, llegada el mismo día o al día siguiente (día 17). Fin de nuestros servicios.

- Para los vuelos con salida muy temprana desde Malé, es posible que no tenga tiempo de tomar el desayuno (sin posibilidad de descuento o reembolso). En estos casos, recomendamos consultar la posibilidad de que les preparen una caja de desayuno para llevar.
- Los horarios de los traslados siempre están organizados por el hotel. Debido a las restricciones de horarios para hidroavión y lanchas, es posible que el horario de su traslado se haga con mucho tiempo de antelación a la salida de su vuelo.

PRECIOS POR PERSONA EN BASE A 2 PERSONAS EN HABITACION DOBLE

TEMPORADA 06 NOVIEMBRE 23 AL 28 OCTUBRE 24 (PRECIO DESDE)	HAB. DOBLE	SUPL. INDV	SUP. TRP
Precio desde en Cat. Estándar *Suplemento Circuito Abril, Octubre y Diciembre 2023 y Enero a Marzo 2024 – Por persona en DBL 150 €, en SGL 16 € y Supl TRP 16 € *Suplemento Circuito 19 & 26 Diciembre 2023, 02 Enero 2024 y 06 & 13 Febrero 2024 – Por persona en DBL 268 €, en SGL 113 € y Supl TRP 15 €	3.213 €	1.233 €	114 €
Precio desde en Cat. Superior *Suplemento Circuito Abril, Octubre y Diciembre 2023 y Enero a Marzo 2024 – Por persona en DBL 172 €, en SGL 74 € y Supl TRP 11 € *Suplemento Circuito 19 & 26 Diciembre 2023, 02 Enero 2024 y 06 & 13 Febrero 2024 – Por persona en DBL 263 €, en SGL 126 € y Supl TRP 6 €	3.493 €	1.482 €	130 €
Precio desde en Cat. Primera *Suplemento Circuito Abril, Octubre y Diciembre 2023 y Enero a Marzo 2024 – Por persona en DBL 202 €, en SGL 120 € y Descuento TRP -5 € *Suplemento Circuito 19 & 26 Diciembre 2023, 02 Enero 2024 y 06 & 13 Febrero 2024 – Por persona en DBL 330 €, en SGL 225 € y Descuento TRP – 20 €	4.431 €	2.474 €	130 €

* Tasas aproximadas a reconfirmar en el momento de la emisión.

Tasas Aéreas a sumar al precio desde

560 €

*El suplemento por habitación triple es debido a que en los cruceros en la Bahía de Halong no hay camarotes triples por lo que hay que reservar 1 TWN + 1 SGL.

***Consultar suplementos de cenas obligatorias de Nochebuena y Nochevieja, fechas que coincidan con Festivos Nacionales, como por ejemplo, el Año Nuevo Vietnamita y hoteles en Maldivas.**

SERVICIOS OPCIONALES

PRECIO POR PERSONA	
Seguro Ampliación de Coberturas (hasta 16 días) – Consultar información en pestaña web de seguros	86 €
EXCURSIONES EN VIETNAM – PRECIO DESDE	
Vuelo en hidroavión por la bahía Halong (15 minutos), traslado incluido	150 €
Excursión a Hoa Lu - Tam Coc en Ninh Binh desde Hanoi (en regular) en los martes	83 €
Excursión a Hoa Lu - Tam Coc en Ninh Binh desde Hanoi (en privado)	117 €
Excursión a My Son en Hoi An (min. 02 pax), guía y traslado incluido	66 €
Excursión a Tra Que en Hoi An (min. 02 pax) guía y traslado incluido	84 €
Excursión a Golden Bridge en Danang (en regular) en los sábado y domingos	93 €
Excursión a Golden Bridge en Danang (en privado)	143 €
Entrada para A O Show (Asiento AAH!) en Hanoi o Ho Chi Minh	30 €
Entrada para My Village Show (Asiento AAH!) en Hanoi o Ho Chi Minh	30 €
Clase de cocina (Hanoi, Hue, Hoi An, Ho Chi Minh), 01 comida y traslado incluido	96 €
1 hora masaje tradicional (Hanoi, Hue, Hoi An, Ho Chi Minh), traslado incluido	54 €
EXCURSIONES EN SIEM REAP – PRECIO DESDE	
Clase de cocina (incluye 1 comida y traslados)	95 €
1 hora de masaje tradicional (traslados incluidos)	53 €
Ceremonia de bendiciones con monjes budistas en Siem Reap (guía y traslados incluidos)	41 €
Vuelo en helicóptero en Siem Reap (8 minutos, traslados incluidos)	136 €
Cena con danzas Apsara en restaurante local en Siem Reap (traslados incluidos)	30 €
Cena con danzas Apsara en restaurante Kanell en Siem Reap (traslados incluidos)	41 €

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	CATEGORÍA	HOTELES ESTÁNDAR
Hanoi	4*	Flower Garden (Hab. ROH)
Bahía de Halong	Junco	Bhaya Classic Cruise (Camarote Deluxe)
Hoi An	4*	Emm Hoi An (Hab. ROH)

Hue	4*	Emm Hue (Hab. ROH)
Ho Chi Minh	4*	The Odys Boutique (Hab. Superior)
Siem Reap	4*	Tara Angkor (Hab. Superior)
Bangkok	4*	Mandarin Oriental by Centre Point (Hab. Deluxe)
Maldivas	4*	Oblu Xperience Ailafushi (Hab. Ocean View Todo incluido)

CIUDAD	CATEGORÍA	HOTELES SUPERIOR
Hanoi	4*	The Ann (Hab. Deluxe)
Bahía de Halong	Junco	Paradise Sails Cruise (Camarote Deluxe Window)
Hoi An	4*	Hoi An Central Boutique Hotel & Spa (Hab. Deluxe)
Hue	4*	Romance Hue (Hab. ROH)
Ho Chi Minh	4*	Saigon Prince (Hab. Deluxe)
Siem Reap	5*	Angkor Miracle (Hab. Deluxe) o Lotus Blanc Resort (Hab. Deluxe) o Hilllocks Hotel & Spa (Hab. Deluxe)
Bangkok	4*	Novotel Silom (Hab. Superior)
Maldivas	4*	Oblu Xperience Ailafushi (Hab. Beach Villa Todo incluido)

CIUDAD	CATEGORÍA	HOTELES PRIMERA
Hanoi	5*	Pan Pacific Hanoi (Hab. Deluxe)
Bahía de Halong	Junco	Paradise Sails Cruise (Camarote Deluxe Window)
Hoi An	4* Sup	Little Hoian Boutique Hotel & Spa (Hab. Deluxe)
Hue	5*	Pilgrimage Village Boutique Resort & Spa (Hab. Deluxe)
Ho Chi Minh	5*	New World (Hab. Deluxe)
Siem Reap	5*	Memoire Palace Resort & Spa (Hab. Junior Garden Suite)
Bangkok	5*	Montien Surawong (Hab. Deluxe)
Maldivas	5*	Oblu Lobigili (Hab. Nest Water Villa Todo incluido)

INCLUYE

- ✚ Vuelo intercontinental España-Hanoi // Male-España con Qatar Airways, vía Doha, en clase turista.
- ✚ Vuelos domésticos Hanoi/Danang y Hue/Ho Chi Minh con Vietnam Airlines o Vietjet en clase turista (reservados y emitidos en destino).

- ✚ Vuelo internacional Ho Chi Minh-Siem Reap con Vietnam Airlines, en clase turista (reservado y emitido en destino).
- ✚ Vuelo Bangkok-Male con Air Asia, en clase turista (incluye 7 Kg de equipaje de mano y 1 maleta facturada de máximo 20 Kg).
- ✚ Alojamiento en habitación Doble/Twin en los hoteles y barcos seleccionados o similares.
- ✚ Durante el circuito: Desayuno diario, 9 almuerzos (uno de ellos tipo Brunch) y 1 cena, según itinerario.
- ✚ Paseos en los barcos previstos en el programa. Crucero de 2 días/ 1 noche a bordo de un junco NO privado en la bahía de Ha Long.
- ✚ Traslados y visitas en servicio regular con guías locales de habla hispana, excepto a bordo del junco en Bahía de Halong, sin guía, con asistencia de la tripulación de habla inglesa.
- ✚ En Maldivas, régimen de todo incluido (finaliza a las 12.00 Hrs del día de salida).
- ✚ Traslados en Maldivas en lancha rápida, servicio regular con asistencia de habla inglesa.
- ✚ Seguro básico de viaje.

NO INCLUYE

- ✚ Visado Vietnam
A día de hoy, los viajeros con pasaporte español NO necesitan visado de entrada a Vietnam si la duración del viaje es inferior a 15 días y hay una sola entrada al país. Tanto el coste del visado como la exención de obtener el de Vietnam pueden cambiar sin previo aviso.
- ✚ Visado de entrada en a Camboya (30 USD y dos fotos) que se tramita directamente a la llegada.
- ✚ **Cenas obligatorias especiales de Nochebuena y Nochevieja, consultar suplementos.**
- ✚ Impuestos internacionales y domésticos de aeropuertos.
- ✚ Almuerzos y cenas no especificados en el apartado Incluye.
- ✚ Propinas para el guía, conductor y maleteros.
- ✚ Guía a bordo del junco en la Bahía de Halong.
- ✚ **Bebidas** en las comidas y gastos personales, extras, regalos, lavandería en hoteles, etc.
- ✚ Tickets de cámara/vídeo en los monumentos.
- ✚ Cargo por exceso de equipaje y gastos privados.
- ✚ Ningún otro servicio no especificado en el apartado Incluye.

NOTAS

NOTAS DEL VIAJE

- ✚ Habitaciones disponibles en horario regular de check-in (14.00 hrs) y check-out (11.00 hrs) de los hoteles.
- ✚ En Vietnam no existe una categorización oficial de hoteles. Las categorías indicadas son una orientación con respecto a la categorización de hoteles en España.
- ✚ Las actividades del junco pueden variar dependiendo del junco confirmado (actividades en inglés).
- ✚ El itinerario del crucero está sujeto a cambio dependiendo del junco confirmado, el mal tiempo o los niveles de las mareas.
- ✚ La noche en la Bahía de Halong es a bordo de un junco. En el caso de que la Bahía se vea afectada por la meteorología o bien haya alerta de peligro por el mal tiempo, las autoridades portuarias podrán decidir reducir el recorrido o incluso prohibir la navegación de los barcos. En este improbable (aunque

posible) supuesto, ofreceremos las mejores alternativas para los viajeros, tratando de adaptar de la manera más adecuada los servicios a esta situación excepcional.

- ✚ Debido a causas meteorológicas, horarios previstos, o causas ajenas a nuestra organización, las visitas pueden variar en el orden de realización, pero no en el contenido.

FORMALIDADES

- ✚ **Vietnam:** Documentación necesaria para viajeros con pasaporte español: Consultar en la web del ministerio de Asuntos Exteriores: [Pestaña Documentación y visados](#)
- ✚ **Maldivas:** Documentación necesaria para viajeros con pasaporte español: Consultar en la web del ministerio de Asuntos Exteriores: [Pestaña Documentación y visados](#)
- ✚ Se recuerda igualmente a todos los usuarios y, en especial, a los que posean nacionalidad distinta a la española, que deben asegurarse consultando con el Consulado correspondiente, antes de iniciar el viaje, de tener cumplidas todas las normas y requisitos aplicables en materia de visados a fin de poder entrar sin problemas en todos los países que vayan a visitarse.
- ✚ Para cualquier consulta sobre las vacunas necesarias y otras informaciones sanitarias para el viaje descrito, pueden ponerse en contacto con el Centro de Vacunación Internacional correspondiente en cada población.
- ✚ Posibilidad de ampliar las coberturas con nuestro seguro opcional. Recomendamos **contratar un seguro de anulación del viaje**. Consúltanos.

CONDICIONES DE CONTRATACIÓN

- ✚ La cancelación de los servicios quedará sujeta a revisión según el momento en que se produzca la misma dependiendo de las condiciones de cancelación de cada proveedor de servicios aéreos y/o terrestres.
- ✚ Todos los precios mencionados en este viaje han sido calculados en base a los tipos de cambio aplicables y tarifas vigentes en la fecha de presentación del mismo. Una variación significativa de estos elementos podrá dar lugar a la revisión del precio final del viaje, tanto al alza como a la baja.
- ✚ No se acepta pago con tarjetas American Express y Diners Club.
- ✚ Condiciones Generales de Contratación según nuestra página web: <https://www.destinosasiaticos.com/condiciones-generales/>